

Bio-Promo 2014 " Traigo La Salsa " !



Miguel La Formula

"Miguel la formula", nome d'arte di Juan Miguel Queipo Jimenez, nato a Santiago di Cuba nel 1974. Sin da giovanissimo diventa un amante della musica tradizionale cubana, così decide di intraprendere gli studi di percussioni e chitarra fino ad arrivare a suonare in diversi gruppi di professionisti, tra questi il Septeto Natori, con il quale suona per più di 15 anni partecipando ai festival più importanti della musica cubana e condividendo la scena con figure come Eliades Ochoa, Adalberto Alvarez,

Manolito Simonet, Compay Segundo e molti altri.

Nel 2007 decide di iniziare la sua carriera solista, e nel 2009 presenta "Le gusta", album che propone diversi ritmi, va dalla musica tradizionale, "la salsa", il "cha cha cha" al "reggeton". Inoltre ha portato negli ultimi anni un progetto di dj latino inserendo nelle sue serate la musica dal vivo.

Di recente ha fatto il lancio del suo ultimo cd "Traigo la salsa" insieme al video clip del brano che da titolo al disco registrato interamente a Santiago de Cuba. Un album con il quale festeggia i suoi 15 anni di carriera artistica in Italia, che segue la solita fusione di ritmi che caratterizza i progetti di questo musicista, tra la "timba", "la rumba", e sempre il "Son" facendo omaggio alle origini della musica cubana. L'album sta avendo una grande accettazione, in pochi giorni ha raggiunto i primi posti in molte classifiche dei siti di musica latinoamericana.

"Miguel la fórmula", nombre de arte de Juan Miguel Queipo Jiménez, nacido en Santiago de Cuba en 1974. Desde joven se convierte en un amante de la música tradicional cubana, por lo que decide llevar a cabo el estudio de la percusión y la guitarra hasta llegar formar parte de varios grupos profesionales, entre ellos el Septeto Natori, el que integra por más de 15 años participando en los festivales más importantes de la música cubana y compartiendo el escenario con figuras como **Eliades Ochoa, Adalberto Álvarez, Manolito Simonet, Compay Segundo** y muchos otros.

En el 2007 decide comenzar su carrera como solista, y en el 2009 presenta "Le gusta", disco que ofrece una variedad de ritmos, que van desde la música tradicional, salsa, cha cha cha hasta el reguetón. También en los últimos años ha llevado a cabo un proyecto de DJ latino combinando el trabajo de la consola con música en vivo.

Recientemente ha hecho el lanzamiento de su último disco "Traigo la salsa", junto con el video clip de la canción que da título al álbum grabado íntegramente en Santiago de Cuba, con el que celebra sus 10 años de carrera artística en Italia, y que sigue la fusión de ritmos que caracteriza a los proyectos de este músico, entre timba, rumba y el Son, siempre haciendo homenaje a los orígenes de la música cubana. El álbum está teniendo una gran aceptación, en pocos días ha llegado a los primeros lugares en los hit parade de muchos sitios de música latinoamericana.

- Credits:

1. El texto y la foto ha sido enviado a DeeJay Gonzalo por Miguel La Formula para ser publicado en klavelatina.
2. Ya se encuentra en todas las tiendas del mercado el nuevo CD de Miguel La Formula titulado "Traigo La Salsa" 2014
3. Para comprar su mas reciente trabajo discografico :
<http://www.cdbaby.com/cd/miguellaformula>
4. Para seguir su musica y sus eventos : <https://www.facebook.com/groups/198763253496197/>
5. Friendship a traves de facebook; <https://www.facebook.com/miguellaformula?fref=nf>
6. Recopila: Klave Latina Team.

